



Physiotherapie in Tansania

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich, Lisa Ringli, verlasse per Ende Juli die Physiomed und reise Ende Jahr für 3 Jahre nach Tansania aus. Ich werde eine Physiotherapieabteilung in einem Gesundheitscenter aufbauen, vorhandene lokale Ressourcen wie Spitaler und andere Zentren vernetzen und lokale Berufsleute lehren, damit die Physiotherapieabteilung auch langerfristig bestehen bleibt.

Dieses Projekt realisiere ich mit der Organisation INTERTEAM (www.interteam.ch), einer langjahrigen Organisation der Personellen Entwicklungszusammenarbeit, die sich mit Schweizer Berufsleuten fur Kinder und Jugendliche in Afrika und Lateinamerika stark macht.

Um von meinen Erlebnissen in Afrika erzahlen zu konnen, verfasse ich 2x/ Jahr einen Rundbrief, den INTERTEAM per Post versendet. Daneben verschickt INTERTEAM vereinzelt spannende Infos uber die aktuellen Tatigkeiten und Begebenheiten in den verschiedenen Einsatzlandern ihrer Fachleute. Darin integriert ist ein Spendenaufruf, da INTERTEAM nur zu 50% uber das DEZA (Departement fur Entwicklung und Zusammenarbeit) finanziert wird. Der Rest muss uber Spendengeldern abgedeckt werden.

Wenn Sie gerne uber mein Projekt informiert werden wollen, oder dieses sogar finanziell unterstutzen mochten, so fullen Sie bitte untenstehenden Talon aus. Ihre Adresse wird nicht an Dritte weitergegeben!

Vielen Dank fur Ihr Interesse!

Lisa Ringli

Name.....

Vorname:.....

Adresse:

Ja, ich bin damit einverstanden, dass meine Postadresse an INTERTEAM weitergeleitet wird.

Ort / Datum

Unterschrift

.....

.....